

Presseinformation

Köln, 14.06.2024

Neuer Chefarzt der Notfallmedizin am EVKK

Daniel Boldt wird neuer Chefarzt der Klinik für Notfallmedizin am Evangelischen Krankenhaus Köln-Kalk

Das Evangelische Krankenhaus Köln-Kalk (EVKK) freut sich, Daniel Boldt als neuen Chefarzt der Klinik für Notfallmedizin gewonnen zu haben. Ab dem 15. Juni 2024 übernimmt der 37-jährige, der bereits seit mehreren Jahren Teil des Teams ist, die Leitung der Klinik. Er ist damit einer der jüngsten Chefärzte Deutschlands.

Für Daniel Boldt, gebürtiger Rheinländer, stand bereits als Grundschüler fest, dass er Arzt werden möchte. Seine medizinische Laufbahn begann mit einem Pflegepraktikum auf der Intensivstation eines Siegburger Krankenhauses, wo er auch während der Semesterferien als studentische Aushilfe arbeitete. Er studierte Humanmedizin in Dresden und absolvierte sein Praktisches Jahr in der Schweiz, Südafrika und den USA.

Im Anschluss startete Boldt als Assistenzarzt im Krankenhaus Köln-Merheim, wo er 2020 seine Facharztprüfung Innere Medizin ablegte. Seine Begeisterung für die Notfallmedizin entdeckte er in zahlreichen Einsätzen in der Notaufnahme und auf der Intensivstation. 2020 erwarb er die Zusatzbezeichnung „Notfallmedizin“. Seitdem fährt er regelmäßig Notarztdienste in Köln und arbeitete 2020-2021 ein Jahr lang sogar in Vollzeit als Notarzt in Bergisch Gladbach.

Im Jahr 2021 übernahm Boldt als Oberarzt die Rolle des stellvertretenden Leiters der Zentralen Notfallambulanz (ZNA) am EVKK. Im Sommer 2022 wurde die ZNA im Kalker Krankenhaus als Klinik für Notfallmedizin neu aufgestellt. Im April 2024 erlangte Boldt die Zusatzbezeichnung „Klinische Akut- und Notfallmedizin“. Zum 15. Juni 2024 wird er nun einer der jüngsten Chefärzte in ganz Deutschland.

„Die Geschäftsleitung freut sich sehr, Daniel Boldt als neuen Chefarzt bei uns willkommen zu heißen“, sagt Marcus Kirchmann, Geschäftsführer des EVKK. „Seine Persönlichkeitsstruktur, die Art und Weise Veränderungsprozesse ausgewogen zu gestalten, sind neben der umfassenden klinischen Erfahrung und seinem Engagement für die Notfallmedizin die Grundlage die Klinik weiter zu stärken und zu entwickeln. 1

Neben seiner beruflichen Karriere ist Boldt fußballbegeistert und ein großer Fan des 1. FC Köln. Er reist gern, viel und weit, wobei ihn seine bisherigen Reiseziele unter anderem nach Australien, Südafrika und mehrmals in die USA führten.

Bildunterschrift Portrait:

Daniel Boldt, neuer Chefarzt der Klinik für Notfallmedizin am Evangelischen Krankenhaus Köln-Kalk.

(Fotos: EVKK)

Kontakt:

Evangelisches Krankenhaus Köln-Kalk
Klinik für Notfallmedizin
notaufnahme@evkk.de

Pressekontakt – gern sind wir Ihnen bei Interviewanfragen behilflich:

Evangelisches Krankenhaus Köln-Kalk (EVKK)

Stefanie Boor

Leiterin Unternehmenskommunikation

Tel. 0221 8289-8080

Web www.evkk.de